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＜点鐘＞� 鴨志田会長
＜ソング＞　我等の生業
＜会長報告＞� 鴨志田会長
　先に、持ちまわり理事会報告です。
・�嶋会員のお父様がお亡くなりになり当クラブより
生花とお香典を送りました。
・kirara@アートしんゆりの協賛金を拠出しました。
以下、会長報告です。
1.��第2760地区ガバナー事務所より、「ジャパンロー
タリーデー in愛知」開催の案内
　10/24（土）、25（日）�10：00〜17：00
　愛知県名古屋市中区栄「久屋大通公園」内
　ワールドフード＋ふれ愛フェスタ会場
2.��桐光学園中学高等学校�第32回「輝緑祭」の案内
　9/20（日）�9：00〜�桐光学園中学高等学校
　皆さんできるだけ参加して下さい。
3.��“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会における
「麻生区民まつり」での啓発活動の実施について
　10/11（日）�9：15集合
　小島社会奉仕委員長に依頼しました。
4.��20日よりラオスプロジェクトに出発します。
　活動資金を受け取りました。
＜幹事報告＞� 親松副幹事
＊当クラブ案内
　9/29（火）　市内美化活動　16：00　麻生警察署前
　反省会　17：00　鳥はな
＊�テーブルの上のチョコレートは桐光学園インター

アクトクラブがシンガポールに海外研修に行った
際のお土産です。
＊近隣クラブ例会変更･案内
　川崎南RC　川崎鷺沼RC　横浜東RAC
＊会報着
　川崎中RC　川崎とどろきRC
＜ニコニコ委員会＞� 安藤志子委員
　鴨志田会長→「坂井会員、卓話よろしくお願いし
ます」。大矢会員→「大勢の方に院展、ご覧頂き御
礼申し上げます」。小塚会員→「9月20日（日）は桐光
学園の文化祭（輝緑祭）が行われます。インターアク
トクラブ等たくさんの団体が青春まっさかりの活動
を展開します。ぜひ御来会下さい。食券を用意して
お待ちしています」。以下、感謝をこめてニコニコ
へ。安藤亨会員、浅野会員、福家会員、井上久会員、
井上勇会員、石野会員、北島会員、小島会員、中島
健児会員、中島眞一会員、中村会員、白井会員、鈴
木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、寺川会員、鵜
飼会員、渡邊会員、結城会員、金子会員、坂井会員、
安藤志子会員。
＜出席委員会＞� 渡邊委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1783回 10月 6 日 委員会報告⑤／ラオス報告(国際奉仕委員長)

第1784回 10月13日 委員会報告⑥／地区会議報告(社会奉仕委員長)

第1785回 10月20日 会員卓話②
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第1781回� 42� 28� 14� � 66.67%
第1780回� 42� 34� 8� 3� 88.10%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団＞� 浅野委員長
　井上勇会員より頂きました。先週今週とポリオ撲
滅に向けた寄付を募っておりましてたくさんの方か
ら頂きました。この場を借りて感謝を申し上げます。
＜米山奨学委員会＞� 玉井委員
　井上勇会員より頂きました。

＜会員卓話＞� 坂井会員
　私は香りで空間をデザインするという仕事をして
います。空間に深みと機能性を添える香りをご提案
するということをコンセプトにしています。オース
トラリアのエアアロマ社、100％出資子会社のエアア
ロマジャパン（世田谷）と取引をしており、ヒルトン
など５つ星ホテルと同じ香りのシステムをご提案し
ています。私のクライアント様で稼働しているアロ
マディフューザーが、本日時点で109台、年内すで
に導入が決まっているところを含めると、116台にな
ります。内訳としましては、ホテル、ブライダル施
設、ファッションメガネチェーン、それから全国展
開のマッサージサロンなどです。
･アロマとの出会い
結婚して家庭に入った約15年前から、10年ほどハー
ブアロマ全般を勉強していたところ、ある雑誌でア
ロマ空間というビジネス手法を知りました。すぐに
アロマ空間デザインを上級資格まで勉強し、春に起
業して、年内に講習代を回収できると踏んだのです
が、ここからが大変でした。
･商談の流れ
まずは一にも二にもテレアポです。このサービスは
殆ど知られていないので基本的に「担当者」はいま
せん。施設全体の統括責任者、支配人クラスか役員、
あるいは社長ご本人というキーマンにアポを取りま
す。今でこそ少しテレアポにも自信が持てましたが、
「まず、会う」ことの難しさを、この時期に思い知
りました。
･私がご提案しているシステム
クライアント様のご希望や目的により最適な空間を
作るための香りを決め、機器類を選定し、維持管理

運営サポートを行います。不動産と同じで1つとし
て同じ空間はないので、現場により空調や人の流れ、
顧客層、時間帯、季節、温度や湿度によっても香り
方が変わるので、必ずトライアルを実施し、綿密な
コンサルティングを行います。最適な空間を作るだ
けでなく、それを最適なサポートにより維持するこ
とが重要なので、力を入れています。
･香りで何ができるのか？
おもにホテルや婚礼施設でのブランディング、抗菌
効果のある香りで高齢者や子供施設での空気感染予
防、最近では公共図書館にも事例が多く出ています。
家具やインテリアなどハードに一切手をつけずに、
空間のグレードを変え、クラス感を持たせたり、雰
囲気をガラッと変えることができるのは、香りの大
きなメリットの1つでもあります。お子さんの緊張
を和らげるために歯医者さんでの導入も多いです。
高級車のショールームや展示場での取組みもありま
す。タニタ食堂との取組みは、丸の内から始まり、
東北でもご採用頂いています。食欲を増進させる香
り、とのことで五感を重要視されています。実は今
度タニタでアロマ講座をさせていただくような話が
きています。
･これからの展望
私はホテル空間やブライダル施設が大好きなので、
これからも注力したいマーケットですが、日本では
まだ事例のない金融機関、そして最終的にはアート
シーンとの取組みをしたいと思っていて、この秋大
学講座でアートビジネスを勉強しようと思っていま
す。個人的に調香･パフューマーの勉強もしていて、
特に男性を素敵にするナチュラルな香りを研究して
いるので、そのうちロータリークラブでも身だしな
みとしてのアロマ講座なども行っていければと考え
ています。売上が伸びてきたので、この秋株式会社
をたてようと考えています。
　引き続き皆様のご支援ご協力をお願いできました
ら幸いです。若輩者ですので、いろいろご相談やお
知恵を拝借させて頂くこともあるかと思いますの
で、なにとぞよろしくお願い申しあげます。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 25件� 25,000円� 286件� 332,132円
� 1件� 15,000円� 7件� 96,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 1件� 10,000円� 9件� 115,000円

累計


